

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和4年2月9日（水）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.40

文責：松永 尚子

学習発表会に向けて

保護者の皆様には1月28日付けのお知らせをお配りしていますように、新型コロナウイルス感染症拡大のため、本年度も学習発表会の保護者参観は見送らせていただきます。そこで、各学年が発表の様子を録画した映像を、後日、学校ホームページ等で視聴できるように計画しています。

今週から、そのビデオ撮りが各学級で始まりしました。各学級とも、四小の伝統である人権学習を基盤とした1年間の学びのまとめとして、それぞれに工夫して発表します。ぜひ、楽しみにしてください。先日、6年生や1年生がビデオ撮りをしていましたので、写真で紹介します。

【1年生の様子】



【6年生の様子】



町社会福祉協議会から防災グッズをいただきました。

8日（火）、南関町社会福祉協議会から、防災グッズである非常食（アルファ米と保存用ビスケット）のプレゼントを全児童と職員分いただきました。本日、9日（水）に配りましたので、持って帰ったと思います。これは、南関町社会福祉協議会とフードバンク大牟田が、非常食のアルファ米などを「防災」の取組みと「食品ロスを減らす活動」の一環として、無償提供されたものです。

この機会に、「わが家の防災グッズ」を準備したり、見直したりしてみてもいかがでしょうか。また、避難場所の確認、家族がばらばらにいるときの連絡の取り方など、話し合っておいていただければと思います。



お弁当おいしかったよ。

年間計画で予定していた2月12日（土）の学習発表会・PTA総会・学級懇談会の変更に伴って、2月7日（月）は、登校日になりました。そこで、急遽、お弁当持参ということになり、保護者の皆様にはたいへんお世話になりました。

コロナ禍で遠足もあまりできず、みんなでお弁当を食べる機会も減ってしまいました。そのような中、久々のお弁当の日。みんながどんな表情で食べているのかなと学級を見に行きました。みんな、ほんとうに幸せそうな表情でぱくぱく食べていました。ありがとうございました。実は、給食回数の調整で、学年によっては、今後、数回お弁当が必要な学年があります。そのときもどうぞよろしくお願ひします。



ちょっといい話「お先にどうぞ」

8日（火）の朝、いつものように児童玄関前で、児童の登校を待っている時のことです。児童は、玄関外で消毒をしてから玄関に入るようになっているのですが、その消毒をするとき、1年生の児童が4年生の児童（二人）を見て、「お先にどうぞ」と言いました。すると、4年生の児童は「いえいえ、お先にどうぞ」と言いました。何度か、そのやりとりをして、結局、1年生の児童から消毒をして玄関に入っていました。

ゆずりあっている姿、素敵だなと思って見ました。「おさきにどうぞ」という言葉がさっと出てくるっていいですね。



やさしさを広げよう～わたしの思いやり宣言～

熊本県人権センターが出されているポスターに「2021年度人権メッセージ」がありました。その中から紹介します。

「人を傷つけちゃうのは簡単なのに、やさしくするのは、難しい。ネット上ならなおさらのこと。『言葉』は取り消すことができない。だから、一言一言きちんと考えよう。家にいても、人と交流ができる今、人に会える喜びを感じた今、『やさしさ』を広げよう」「小さな親切に気付いてあげられる人に、小さな親切に感謝できる人に、小さな親切をしてあげられる人になりたいな」

